

## FR (EN follows)—COURS DE CHANT

Les cours ont une durée au choix de 30 ou 60 min. Ils se donnent à Ixelles entre 14h et 19h30 du mardi au jeudi et de 12h à 18h30 le samedi. Les cours de 30min peuvent également se donner via SKYPE (identifiant : violainedehin).

### TECHNIQUE VOCALE

Les cours se donnent sur base de la technique vocale développée par IVA, l'*Institute of Vocal Advancement*. Initiée par Seth Riggs, coach vocal de Michaël Jackson et Stevie Wonder et puis développée par l'équipe IVA, cette technique fournit les outils pour chanter de manière libre et naturelle des graves aux aigus, sans cassure ou changement soudain de qualité. Elle est d'une efficacité redoutable pour tout qui souhaite faire un travail vocal technique en profondeur.

Plus d'information sur la technique : <http://www.vocaladvancement.com>

### CONTENU STANDARD DES COURS

#### 60 min :

- 5 min. préparation
- 20-25 min. technique vocale
- 20-25min. application de la technique sur une chanson
- 5min. clôture et exercices à travailler.

#### 30 min :

- 5 min. préparation
- 20 min technique vocale et/ou application sur une chanson
- 5 min. bilan et suggestion d'exercices à travailler.

### FORMULES DE PRIX

**Cours essai:** 25€ (25 min)

**Cours unitaire:** 30€/30min, 50€/60min

**Carte de cours :** 10x30min: 265€ — 5x30min: 141€ — 10x60min: 440€ — 5x60min: 235€

**Abonnement trimestriel :** cours de 30 ou 60min chaque semaine du trimestre excepté pendant les vacances scolaires, à horaire fixe.

#### Remarques:

- Les cours réservés ne sont garantis qu'une fois le paiement reçu au compte ci-dessous.
- Les cartes de 10 cours sont valables 6 mois à compter du premier cours.
- Les cartes de 5 cours sont valables 3 mois à compter du premier cours.
- Les cartes et les abonnements ne sont pas transmissibles.

### ANNULATION

**Quelles que soient les circonstances**, les cours qui ne sont pas annulés au moins 24h avant le début du cours sont comptés.

### DEBUT ET FIN DE COURS

Les leçons commencent à l'heure. N'arrivez pas plus de 5min avant votre cours pour ne pas perturber le cours qui précède. Les cours ne sont pas prolongées si vous arrivez en retard et les minutes perdues ne sont pas récupérées à un autre cours.

### PROFESSEUR

Violaine Dehin est enseignante certifiée de la technique IVA. Elle enseigne le chant depuis 2008 et rejoint IVA en 2014. Elle est la première représentante de la technique IVA en Belgique.

### COORDONNEES BANCAIRES

BE95 7360 2069 9258 // A•WAY, rue Antoine Labarre 47-49 à 1050 Ixelles  
Paypal — [violaine.dehin@gmail.com](mailto:violaine.dehin@gmail.com)

## EN – SINGING LESSONS

There are 30min and 60min lessons. They take place in Ixelles Tues/Wed/Thu from 2pm to 7.30pm and from 12pm to 6.30 pm on Saturdays. 30min lessons can take place over SKYPE (identifiant : violainedehin)

### VOCAL TECHNIQUE

Lessons are based on the vocal technique developed by the **Institute of Vocal Advancement** (IVA). This technique was started by Seth Riggs who coached Michaël Jackson and Stevie Wonder and was later developed by the IVA team. It focuses on free and natural singing from the bottom to the top of your voice without break or sudden change in quality. It allows a sound improvement of your vocal technique.

More information : <http://www.vocaladvancement.com>

### STANDARD CONTENT OF LESSONS

#### 60 min:

- 5 min. preparation
- 25 min. vocal technique
- 25min. application to song
- 5min. wrap-up and homework

#### 30 min lessons:

- 5 min.
- 20 min. vocal technique and/or application to song
- 5 min. wrap-up and homework assignment

### LESSON FEES

25 min. try-out: 25€

One lesson : 30€/30min 50€/60min

Card of lessons: 10x30min: 265€ — 5x30 min: 141€ — 10x60min: 440€, 5x60mins: 235€

Trimester : Fixed weekly 30min or 60min lessons during the whole trimester except school holidays.

#### Notes :

- 10 lessons card are expired 6 months after the first lesson on the card
- 5 lessons cards are expired 3 months after the first lesson on the card
- Cards and Trimester are non-transferable
- Booked lessons are guaranteed only when payment is received

### 24-HOUR CANCELLATION POLICY

Regardless of circumstances, lessons not canceled at least 24 hours before their start time will be charged at full rate.

### LESSONS START ON TIME

If you arrive late, your lesson will still end at the scheduled time. This loss of time will not be made up at another time. Please be on time, but try not to arrive any more than 5 minutes before your scheduled lesson to limit disruption of the previous lesson.

### TEACHER

Violaine Dehin is singer and a certified IVA Instructor. She teaches singing since 2008. She joined IVA in 2014 and follows continuous training of vocal pedagogy with IVA. Violaine is first to introduce the IVA method in Belgium.

### PAYMENT DETAILS

BE95 7360 2069 9258 // A•WAY, rue Antoine Labarre 47-49 à 1050 Ixelles  
Paypal — [violaine.dehin@gmail.com](mailto:violaine.dehin@gmail.com)